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陳智思牽頭辦最大型論壇 邀1200選委參與

選委答問大會 3候選人允落場

陳智思昨日在接受香港文匯報訪問時解
釋，「選委會答問大會」目前仍在籌

組階段，源起是有不少選委和他聯絡，希望
籌組一個大型的特首候選人辯論會，讓各候
選人同場辯論，解釋他們的理念和政綱，並
希望可以找到一位中立的選委協助發起和籌
辦此次的辯論會，自己最終答應他們參與籌

組此次的「答問大會」。

陳智思：公平公正不偏幫
他續說，為令是次大會做到公平、公正、

公開，他們邀請了來自不同團體和界別代表
的選委加入籌組小組，包括民建聯、工聯
會、民主黨及其他反對派陣營派出的選委，

以及沒有提名任何候選人的中立選委：「這
次是關乎特區政府未來5年的領導人選，因
此『答問大會』的首要條件是公平、公正，
不會出現有任何偏幫的質疑。」
陳智思透露，大會已獲得3名候選人的首

肯參與，但有關籌組小組尚未正式舉行會
議，大會舉行的日期，及辯論的模式、具體
安排細節、主持人等均需要待小組盡快開會
決定。

初定3月19日或20日舉行
目前，各發起人之間初步建議於3月19日

或20日舉行，但仍要諮詢3方代表的意見，
與他們商定大家都能接受的出席時間，而且
目前距離他們建議的「答問大會」舉行時間

不足15天，故他們會盡快開會商討，而反對
派選委的莫乃光會負責協助物色合適的舉行
場地。在辯論的模式及各項細節方面，大會
亦會與3名特首候選人協商確定，而他們亦
會參考上一次選舉時舉辦的「行政長官候選
人答問大會」的模式。
3名特首候選人親自或通過競選辦證實已

答應出席有關的選委答問大會。唐英年競選
辦發言人稱，歡迎一個具全面代表性的選委
會答問大會。據知，有關的答問大會還在籌
備當中，會待了解詳情後再作回覆。
梁振英表示，自己早前已表明會出席由

1,200名選委及8大傳媒舉辦的行政長官選舉
論壇，指自己屆時希望詳細將自己的理念、
政綱向選委清楚闡述，並透過直接回應選委

提問，爭取更多選委支持認同，並強調自己
繼續會以謙卑的態度，聆聽選委及公眾的意
見，以包容共濟的態度，團結社會各界，共
建美好香港。
何俊仁競選辦發言人則說，已收到有關邀

請，並已答允出席。

工聯擬邀3人論社區發展
另外，工聯會副會長陳婉嫻透露，他們

亦正計劃舉辦一場特首候選人辯論會，討
論有關社區發展模式，並會要求各候選人
於辯論會上就處理社區發展模式提出具體
的執行方法，不會只要「期票」。目前，
他們仍在考慮由工聯會獨立舉辦，還是與
大學合作。

香港文匯報訊 (記者 徐海煒) 新任特首選舉日已定於3月25日舉行。據了

解，多名來自不同界別及立場取態不同的選委發起在選舉投票日前舉行「選

委會答問大會」，邀請1,200名選委參與，並邀請了3名特首候選人，包括梁振

英、何俊仁、唐英年同場辯論。是次答問大會發起人之一、港區全國人大代

表陳智思透露，3名特首候選人已同意出席，而具體的舉行時間及辯論模式

等，則仍有待與各候選人協商確定。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 特首選戰進行得
如火如荼，3名候選人都力推競選工程。特首候
選人唐英年在選舉網站中繼續「網文攻勢」，指
近年貧富差距擴大，社會的確有怨氣，「地產
霸權」更成為一個吸引的口號，人人都「琅琅
上口」，但強調要解決社會矛盾，不能靠「嗌口
號」，必須實事求是，提出對策，故他提出要大
力投資教育並壯大中產，要令「仇富」變成
「創富」：「人人有機會創造財富，仇富自然會
消失。」
唐英年在昨日的網誌上撰文，表示自己出身

商界，從政20年，加入政府9年，大部分時間負
責工商、財經、金融政策，而多年來鮮有人批
評他的政策是偏幫地產商，原因是他施政的其
中一個大原則，是以創造經濟活力為主。

取消遺產稅創造就業
他說，推動經濟發展，要重視提升香港競爭

力，最終才可令整個社會得益，「這也是我獲
得工商界支持的原因」，並以取消遺產稅為例，
指出此舉令香港成為國際資產管理中心，業務
規模由2005年取消開始，一年內已急升36%，
從業員由2005年16,100人，到2009年升至27,700
人，都是有前景的中產職位：「這些政策大家
從中都可得益，並非為某一間公司、某一個富
豪而設。」

壯中產鞏固核心價值
唐英年強調，經濟發展可以帶來強大的中產

階級，有強大中產，就有強大的香港社會，核

心價值也得以鞏固，故他提出要邁向全球型社
會，大力投資教育，提高大學生比例，激發年
青人的競爭力，壯大中產。他直言，香港社會
的而且確有「仇富」氣氛，但他要令「仇富」
變成「創富」：「人人有機會創造財富，仇富
自然會消失。」
唐英年昨日在接受無㡊電視訪問時，否認自

己是所謂的「地產黨」，並點名質疑梁振英與地
產商之間的關係才是「千絲萬縷」，「梁振英先
生有今日的資產，都是同地產千絲萬縷而來，
做測量工作全部都是與地產有關，反而我的資
產從做廠而來，做廠就是㟀石仔而來，做成衣
或電子產品，都是㟀石仔而來，所以應該問一
問他這個問題」。

香港文匯報訊 (記者 鄭治

祖) 全球經濟前景未明朗，唐
英年競選辦高級顧問任志剛
表示，特區政府必須堅持市
場經濟，但在市場出現不符
公眾利益時要有決心干預，
又認為唐英年獲金融界及地
產商支持，並不代表是「霸
權管治」。提名梁振英的立法
會計界議員陳茂波則形容，
「是時候作出改變」，表示梁
振英的經濟政策，重點希望
做到政府適度有為，推動經
濟多元發展。
特首選舉走入直路，3名特首

候選人的支持者在電台節目討
論經濟政綱。任志剛昨日在接
受電台訪問時表示，香港是外
向型經濟，為了適應內外各種
情況，最重要堅持市場經濟，
但承認市場有時失效，特區政
府必須行動補救，但不可輕言
否定「積極不干預」或「大市
場、小政府」的政策。
他形容，歐美經濟情況令人

擔心，港人應善用內地商機，
不認為香港在「十二五」規劃
中「被規劃」，反而是在「十一
五」規劃中沒有提及香港，因
此他和唐英年向行政長官提
出，要中央運用香港金融中心
的地位，並重提自己與唐英年
鞏固香港金融業發展的往績，
「人民幣業務是2001年我去(向中
央)敲門，2003年底，唐英年和
我去北京簽的，這些工作慢慢
開始，香港作為國際金融中心
的地位才會鞏固」。
任志剛承認，唐英年獲得不

少金融界及地產商的支持，但
強調「一個成功的行業，不等
如霸權」，更不應因此指責香港
是「金融霸權或地產霸權管
治」。他又再次對唐英年投下信
任一票，認為唐英年已受到嚴
峻的政治洗禮，會知錯能改，
「經一事、長一智」，不會故態
復萌；但他沒有聽聞中央支持
哪一位的消息，亦不會作出評
論。

陳茂波在同一節目中表示，
香港回歸10多年，經濟發展及
社會民生是時候「穩中求變」，
相信梁振英有願景及魄力建設
好香港，而梁振英一向關注與
內地的交流，認為要加強香港
特區駐內地辦事機構的功能，
並在「政府對政府」的層面，
協調港商在內地發展。
他又指，金管局過往保持香

港經濟穩定的工作備受肯定，
但梁振英是因應業界強烈意願
提出成立金融發展局，希望仿

照貿易發展局形式，負責凝聚
業界訴求及策劃推廣工作。不
過，任志剛就反問道：「金管
局不是做得很好嗎？」
民主黨副主席單仲偕稱，反

對派候選人何俊仁提倡的經濟
政策主張「公道」，認為特區政
府要做好風險管理及監管工
作，不應在市場失衡時才干
預。他又稱，香港不能完全依
賴內地，要發展數據中心等獨
特產業，否則與內地其他城市
就毫無分別。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 國家副主席
習近平在北京與來自港澳的全國政協委員
會面時，提到「兄弟同心、其利斷金」，並
呼籲各界團結。特首候選人唐英年在接受
無㡊電視訪問時說：「『兄弟齊心、其利斷
金』是很好的，所以下一屆行政長官必須
要有經驗、能力及團隊，去應對這一些衝
擊。」被問到「兄弟」是否形容他及梁振
英的關係時，他則笑說：「大家都是中國
人，大家都是兄弟姊妹㝯！」
儘管有調查指他民望偏低，但唐英年昨

日在接受無㡊電視訪問時強調，自己是最
適合擔任下任特首的人選：「我相信(民望
低)一部分原因，可能因為自己在政府工作
已經有9年時間，市民對現屆政府不滿，所
以有此因素存在，正因為自己曾經在政府
內工作過，知道哪些方面可以做好些，故

仍然認為自己最適合。」
民望較低，其中一個因素是「大宅僭建」

風波，唐英年表示，他欣賞網民在是次事
件發生後的「改圖」，認為很有創意，但家
人就替他難過，而他們暫時也不回大宅居
住，「我的女兒好嬲，會在facebook或微博
反駁別人⋯⋯但她們喜歡打英文，一打英
文，就沒有人駁她。」
被問及他會否擔心倘以「兩成多」的民

望當選，今年「7．1」遊行將會有很多市
民上街時，唐英年表示，無論何人當選，
「就算是民主黨何俊仁當選」，「7．1」還
是有人會去遊行的：「我當然認為(我)各方
面都一定有改進的空間⋯⋯將來對自己一
定要更加嚴格。」

上任即處理3,000元長者津貼

唐英年又強調，自己一旦當選，將會立
即履行政綱內的福利措施：「如果我當選
特首，在7月1日上任時，會透過首100天，
去給市民有一個信心：政府會為市民服
務。(我)會一上任便馬上做3,000元老人退休
津貼，我可以保證，香港孕婦在公立醫院
內一人一床位。」而在接受now新聞台訪問
時，唐英年亦相信，自己一旦當選，有能
力可以做到「大和解」。
在昨晚11時多播出的訪問內容中，唐英

年再被問及「感情缺失」，以至他有「私生
子」的傳聞。他回應說：「我不想評論牽
涉任何第三者的傳聞，因為這樣會影響他
們的生活，我亦不想被別人再傷害他們。」
當記者追問是否「即係有私生子」時，他
強調：「我沒有這樣說。」被問及他會否
擔心有關問題會成為其當選後的計時炸彈
時，他只說，自己在政府9年來，每項政策
都是公開公平、公正透明、無偏無私，將
來施政也會堅守此原則。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 特首提名期結
束，唐英年、梁振英、何俊仁「3人戰」定
局，在多個民調中，民望較高的特首候選人梁
振英，感謝市民的支持及認同，又表明會按照
原訂計劃，在接下來的3個星期中，廣泛接觸
1,200名選委及700萬市民，將自己的理念及政
綱向選委及全社會交代，爭取選委及市民的認
同。
梁振英昨日在競選網站中上載「打工仔阿全」

的心聲，借對政治不算熱情的阿全細述對未來
特首的期望，重申自己參選是要為全香港人發
聲，若當選行政長官，代表的亦是全社會、
700萬香港市民的整體利益。
他晚上出席公開活動時，被問及坊間傳聞他

勝算較高一事，他沒有正面回應，只重申感謝
大家的支持。

他又表示，由於提名期已結束，特
首選舉進入新階段，他在此新階段
中，會與各界別的選委接觸，包括已
答應出席兩場由選委及傳媒組織中的
大型論壇。
另外，由於他需要就立法會調查西九

事件專責委員會的聆訊作準備，故除了
已答應出席的活動一定會如期赴約外，
其他選舉論壇，包括由普選聯、法律界
及社福界籌辦的論壇，在時間上擔心未
能配合，暫時都未能答允。
從事運輸行業的打工仔阿全經常在

梁振英的競選網站發言，他曾經坦率
表明過去對梁振英的評價是「有些不

敢恭維」，但觀乎梁自決定參選後的作為，認
為有紋有路，似乎非過往負面形象所等同。阿
全又指，梁振英競選的政綱諮詢跟以前所謂的
公眾諮詢不同：「我覺得這一次市民的意見終
於開始有人聽。」認為CY這一次競選很㠥重
市民的參與：「透過選舉提高公民意識，這是
一個好的開始。雖然今屆大家手裡還沒有選
票，但如果新一屆政府認受性不高，也無法順
利推行它的政策。」

打工仔讚「功夫最扎實」
阿全細閱梁振英的11份政綱諮詢稿，認為梁

「功夫最扎實」：「我看得出CY是要為全香港
人發聲，而不是從自己利益出發。如果參選人
代表的只是某階層的利益，是不適合做特首
的。」又期望梁振英言行一致。
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談與CY關係 唐唐：都是兄弟姊妹

任總挺唐市場經濟 茂波撐梁有為政府
香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 特首選情

越趨白熱化，3名特首候選人亦全力爭取
選委及市民支持。一項針對青年人的民
調結果顯示，61.3%受訪者期望未來特首
「縮窄貧富差距」，38.2%期望「完善教育
制度」和35.2%期望「促進經濟發展」。
調查結果反映，青年人普遍比較重視香
港的民生，政治議題相對次要。
青年區動在今年1月30日至2月10日進行

街頭及學校問卷調查，訪問了920名13歲
至29歲青年人，結果發現：有43%受訪青
年人認為未來特首的需要具備的質素，

是「得到市民支持」，36%認為是「親民
作風」，28%認為是「思考靈活」，認為
「沒有感情缺失」的有0.8%。

撐劉華做特首 多過何俊仁
在目前的3名候選人中，有50.9%受訪

者支持梁振英，30.4%支持唐英年，支持
何俊仁的只有6%，還有11.7%選擇「其
他」。而在選擇「其他」的受訪者中，最
多人支持「劉德華」，得票稍高於何俊
仁。其他還有「董建華」、「長毛」、「范
太」、「張學友」、「巴士阿叔」、「自
己」、「馬英九」、「周星馳」、「葉劉淑
儀」等。

選 情 拼 盤

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 支持特首
候選人梁振英的㞫隆集團主席陳啟宗表
示，立法會成立委員會調查西九事件並
非大不了的事，但質疑特區政府在西九
設計比賽利益申報事件上「公器私用」，
選擇性發放資料，但相信梁振英「真金

不怕紅爐火」，不會因此影響其選情，最
近民望依舊很好。
陳啟宗又說，特首候選人唐英年被揭

發家中僭建和梁振英無關，指相關僭建
消息是很多人都知道的事實，內情由傳
媒查出，並非由梁振英發掘。就唐英年
公開說「香港人要擔心梁振英」，陳啟宗
相信，梁振英心胸廣闊，對事不對人。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 反對派政
團「新民主同盟」兩名在特首選委會界
別循高等教育界勝出，並已提名反對派
候選人何俊仁參選特首的成員，發表聲
明點名批評何俊仁「無能力領導香港」，
故在3月25日特首選舉時不會投票予對
方，寧投白票。
「新民主同盟」副召集人陳竟明及秘

書長陸耀文昨日發表聲明，稱他們一向

反對「小圈子選舉」，又認為擔任特首
者，必須具備凝聚社會共識、不固執、
不偏聽、平均各方意見和各階層訴求的
能力，但何俊仁在政改討論過程中，
「不顧『泛民主派』合作，排斥『五區公
投』」，可見「何俊仁並不具備團結『泛民
主派』的能力，又何能領導香港」，故他
們在特首選舉日不會投票予何俊仁，而
會投下白票。

批鐵頭仁「無能」 新民盟擬投白票

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 《NSI網絡
民情指數》昨日中午發表報告，指由2012
年2月27日至3月4日，各大網上討論區中
有關梁振英的討論帖子達17,498條，其
NSI以51.29領先，唐英年則以17,105條，
以50.69緊追其後，而討論何俊仁的帖子
僅有2,443條，NSI以44.03排最後。
報告又指，在討論與特首選舉相關的近

4萬條帖子中，討論唐英年公開批評梁振

英帖子佔2/3，達11,932帖子，其中，逾半
網民認為唐英年公開批評梁振英對提升其
民望並無大幫助，但唐重提「八萬五」會
令市民重新思考有關政策的利弊。
儘管討論梁振英的帖子總數與唐英年相

若，但論發聲人數，有5,372位網民討論唐
英年，有4,236位網民討論梁振英，僅有
1,225位網民討論何俊仁。證明仍有更多人
關注唐英年的動向，討論相當激烈。

NSI指數雙英領先 鐵頭仁包尾

■任志剛（左）續挺唐，陳茂波（右）撐梁。

香港文匯報記者莫雪芝 攝

■唐英年提出要大力投資教育並壯大中產，要

令「仇富」變成「創富」。 資料圖片

■民望較高的梁振英，感謝市民的支持及認同。

香港文匯報記者陳巧顏 攝

六成青年盼新特首滅貧

陳啟宗：CY真金不怕火


